## コロナウイルス感染症に関するお知らせとお願い

本日9月2日、第一光の子保育園の在園児一人がコロナウイルス感染症のPCR検査を受けた結果、陽性との診断が出ました。そこで保健所と連絡を取り合い、濃厚接触者に該当する子どもたちと職員がPCR検査を受けることになりました。そこで一斉メールでお知らせしました通り、感染拡大防止のため、明日・明後日の二日間、休園させて戴くことにしました。保護者の皆様には急なことで職場等にもご迷惑・ご心配をおかけすることになりますが、子どもたち、保護者、職員全ての命を最優先に判断したことをご理解戴けますようにお願い申し上げます。なお、濃厚接触者に該当しない子どもたちの保育ができるように保健所に指導を仰ぎ、園舎内、全保育室、ランチルーム、2階ホール、トイレ、子どもたちが使っている玩具など全て消毒を済ませておりますが、PCR検査の結果次第では休園が長引くこともあることをご理解戴けますようお願い致します。

変異株の拡大などによって、いつ、誰が感染しても不思議ではない状況になっています。お子さんやご家族に発熱など体調が思わしくない様な方がいる場合は登園を控えて戴けます様お願い致します。園の保護者の皆様は感染者の特定や誹謗中傷といった行為を行うことはないと信じていますが、感染者の特定や誹謗中傷は許されるものではありません。その様なことがない様にお願い致します。そして、どうか感染した子ども、ご家族の方の辛さを自分の事として考え、一日も早い回復をお祈り戴けます様にお願い致します。

最後になりますが、今回のコロナ対応で保健所の方々のご苦労に気付かされました。PCR 検査の結果等は一斉メールやホームページ(HP)にてお知らせする様に致しますので、保 健所や大河原町 (子ども家庭課) への問い合わせは控えて戴き保育園に連絡して戴けますよ うお願い致します。